



**7 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3869568**

**Prix NC**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa accueillante au coeur du Cap Ferrat à proximité des plages, du village et du port. Cette propriété est située dans un emplacement privilégié, entourée de végétation et d'un jardin plat avec piscine. Les grands arbres à l'intérieur et autour de la propriété en font le meilleur endroit pour profiter de l'intimité et de l'ombre du chaud soleil d'été. La villa est composée de deux étages, avec de grandes et spacieuses pièces et un salon convivial donnant sur la piscine.

Homely villa in the heart of Cap Ferrat close to the beaches, the village and the port. This property is located in a prime location, surrounded by vegetation and a flat garden with swimming pool. The tall trees in and around the property make it for the best place to enjoy some privacy and shade from the warm summer sun. The villa is composed of two floors, with large and spacious rooms and a convivial living room looking onto the pool.

## **ASTRAL PROPERTIES**

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

